

# Succès pour la fête des Jardins du Castel - Châteaugiron

Ouest France - Jeudi 20 septembre 2012

---



La fête était au rendez-vous, dimanche 16 septembre, à l'Ehpad. Les résidents, les membres du personnel, mais aussi les bénévoles, ainsi que les nombreux visiteurs et élus locaux, ont pu profiter des multiples prestations effectuées par les Cowboys du club Castel country dancers de Châteaugiron.

Cet après-midi était aussi l'opportunité de découvrir l'établissement et ses nouveautés : le jardin thérapeutique, mis en place dans le pôle Alzheimer, ou encore la chapelle ouverte pour cette occasion, ainsi que la maison des familles. Jeux, surprises, galettes saucisses, mais aussi un diaporama retraçant les activités conduites au sein de l'Ehpad, ont permis aux personnes présentes de se détendre.

Cette journée de partage et de rencontre intergénérationnelle a été un succès. Anne-Sophie Cheval, animatrice coordinatrice, et Denis Guy, président de l'association Anim'Castel, préparent d'ores et déjà l'édition 2013.